
 

平成 27 年 12 月 1 日発行：岩美高校魅力化コーディネーター 

この間の「LET’S IWATS LUNCH☆」の給食ですが、ちょっ
と高いんじゃない？って声がたくさん寄せられました。確かに
お小遣いから毎回 320円出すのは高いかも…だけどだけど！
食堂で定食頼んだらワンコインはするよね？ちなみに、わたく
しコーディネーター島本がみんなと同じ高校生だった 25年前 
(年齢の計算はしないように！)でも給食と同じ内容量の定食が 
350 円でした。一ヶ月に一回だけのご褒美Ｄａｙにしか食べることができなかった切ないお財布事情の思い出があります。また今現
在、県内の高校の学食の定食も平均 350∼500 円とのこと。それを考えたら 320円ってもしかして破格なのでは？！しかも 320円
という価格は、食材費のみの価格なんです。光熱費や人件費は含まれていない価格での提供…驚きです！岩美町の給食センターで作
る給食は、以前もお話ししたとおり 70％が岩美町で取れた食材を使用して作られています。基本的に多くの給食センターが輸入食材
に頼ることの多い中でこの数値は珍しいことなんですよ。そして、メニューの中には地域の郷土料理も出てくることがあるとか。 
次の「LET’S IWATS LUNCH☆」では岩美町の農産物やその土地に伝わる料理を見て、食べて、感じてもらえるとうれしいです♪ 

「給食」はものすっごく
 っていうおはなし。 

 

人間としての魅力かな？ 

若い頃はやんちゃもしたけど、 

経験した分だけ成長できた。 

 

★「これだけは高校生に負けない」 

というものはありますか？ 

 

★休日の楽しみは？ 

映画を見ること。1ヶ月に10本は 

レンタルして見る。最近感動した 

映画は「愛を積む人」。 

畑仕事も楽しみ。家の隣の畑で白菜、 

レタス、ジャガイモを育てています。 

新庄選手のファンを喜ばせるための 

パフォーマンスがとてもよかった。 

実は、福岡ソフトバンクホークスの 

現監督である工藤公康氏と一緒に食 

事をした経験がある。 

 

★日本ハムファイターズのファン 

ということですが、ずばり 

ファイターズの魅力とは？ 

岩美町内のイベントで岩美高の生徒が活躍している
のをみんな知っていますか？ 
音楽祭や地域のイベントの手伝いや演奏を披露して
いる姿をたくさん見かけました！ 

学校がお休みの日も 
色んなシーンで頑張っています！ 

←迫力満点のカッコよさ!! 

やっぱりスノボでしょ☆ 

in兵庫県ハチ北高原(片山) 

全力で雪遊び (ヽ*^ω^*)ノ 

in岩美町鳥越集落(島本) 

といえば… ふ ゆ の た の し み 

部落解放文化祭での 
展示と発表(人権委員) 

JA イベントでの演舞 
(いわみ龍神太鼓) 

いわみ音楽祭での演奏と 
スタッフ(BMJO+ 
ｼﾞｵｸﾞﾙｰﾌﾟ研究音楽祭ﾁｰﾑ) 

今月の推しメン 


